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Caratteristiche: Davos è una collezione dalla linea arrotondata e dal design elegante e rigoroso, caratterizzata da un’elevata comodità grazie all’altezza dello schienale. Davos è disponibile in 4 misure di divani e 
due pouf. I divani comprendono due poggiareni decorativi ed ergonomici che, se confezionati nello stesso rivestimento e colore del divano, sono inclusi nel prezzo. Se si desiderano i due poggiareni in un 
rivestimento o colore differente dal divano occorre considerare un supplemento come indicato nel listino. Davos può essere corredato anche da cuscinetti in piuma 100% di diverse misure. Il rivestimento, ad 
eccezione della versione in pelle, è completamente sfoderabile. Struttura-Imbottitura: Fusto in legno multistrato, imbottito in poliuretano espanso indeformabile a densità differenziata, molleggio con nastri elastici 
intrecciati. Prerivestimento con velfodera accoppiata con fibra poliestere. Di serie Il piede è cilindrico in alluminio alto cm.4 verniciato color bronzo oppure, su richiesta e senza supplemento, verniciato di colore 
nero. In alternativa, su richiesta e senza supplemento, alto cm. 6 verniciato color bronzo oppure verniciato di colore nero.

Features: Davos collection has a rounded line and an elegant and rigorous design, it offers high comfort thanks to the height of its backrest. Davos range includes four sofas and two poufs. Sofas include two 
decorative and ergonomic lumbar cushions, which are included in the price when covered in the same upholstery and colour of the sofa. If you want the two lumbar cushions in a different upholstery or colour from 
the sofa an upcharge needs to be considered. Davos can be equipped with decorative cushions 100% feathers in different sizes. The fabric cover, with the exception of the leather version, is completely removable. 
Framework - Padding: Frame in plywood padded with non-deformable polyurethane with different densities, springs with interwoven elastic bands. Lining in Velfodera coupled with polyester fibre. Standard feet are 
cylindrical in bronze painted aluminium cast, height 4 cm, upon request and without upcharge, they are available black painted too. As an alternative upon request only and without upcharge, they are available 6 cm 
height either in bronze or black painted aluminium cast.

Eigenschaften: Davos ist eine Kollektion mit Rundungen und einem eleganten und strengen Design, das sich, dank der Höhe der Rückenlehne, durch hohen Komfort auszeichnet. Davos ist in 4 Sofa- und zwei 
Hockergrößen erhältlich. Die Sofas beinhalten zwei dekorative und ergonomische Lendenkissen, die, wenn sie mit demselben Stoff und derselben Farbe wie das Sofa konfektioniert werden, im Preis inbegriffen sind. 
Werden die beiden Lendenkissen in einem anderen Bezug oder einer anderen Farbe als das Sofa gewünscht, ist ein Aufpreis (siehe Preisliste) zu berücksichtigen. Davos kann auch mit 100% Federkissen 
unterschiedlicher Größe ausgestattet werden. Der Bezug ist, mit Ausnahme der Lederversion, komplett abnehmbar. Struktur - Polsterung: Korpus aus Sperrholz, gepolstert mit formstabilem Polyurethan 
unterschiedlicher Dichte, Federung mit geflochtenen elastischen Gurten. Schonbezug mit Velfodera gekoppelt mit Polyesterfaser. Die Standardfüße sind zylindrisch, aus bronzefarben lackiertem Aluminium, 4 cm 
hoch oder, auf Anfrage, schwarz lackiert. Ebenfalls auf Anfrage und ohne Aufpreis sind diese Fußvarianten auch in einer Höhe von 6 cm erhältlich.

  1:  Fusto in legno massello e multistrato.
Frame in solid wood and plywood.

 Korpus aus Massivholz, und schichtverleimt.
  2: Poliuretano a densità differenziata.

Differentiated density polyurethane. 
Polyurethan unterschiedlicher Dichte.

  3: Fibra poliestere. Polyester Fibre. 
 Polyesterfaser.
  4: Velfodera. Velfodera. Velfodera.
  5:  Poliuretano. Polyurethane. Polyurethan.
  6: Nastri elastici. Elastic belts. Elastische Gurte.

SEZIONE   SECTION   SEKTION

4

Cilindrico alluminio verniciato color bronzo o nero su richiesta.
Cylindrical bronzed or upon request black painted aluminum cast.
Aluminiumguss zylïnderförmig, lackiert in Bronze oder Schwarz auf Anfrage.
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